

77 Viviendas dañadas dejó sismo en Atacama

Un sismo de magnitud 6,5 sacudió la Región de Atacama la tarde del viernes, con epicentro a 63 km al oeste de Chañaral. Según el último informe de Senapred, el movimiento dejó al menos 5 personas damnificadas, 8 albergadas y 2 lesionadas, además de una vivienda destruida y 77 con diversos daños estructurales.

Copiapó fue la comuna más afectada, concentrando la mayoría de las viviendas dañadas (66), ambas personas lesionadas y todos los albergados, quienes fueron

trasladados a un refugio municipal.

En cuanto a servicios básicos, la SEC informó que 4.872 clientes continúan sin energía eléctrica, 4.553 de ellos en Copiapó. Además, la empresa Nueva Atacama reportó cortes de agua potable que afectan a 66 clientes.

El Ministerio de Educación confirmó daños en 12 escuelas, principalmente en Copiapó. Por ello, se suspendieron las clases en las provincias de Chañaral y Copiapó, hasta el lunes 9 en esta última.